



österreichisches
schwarzes kreuz
kriegsgräberfürsorge



ABSAGE

DER

GEDENKZEREMONIE

AM SOLDATENFRIEDHOF LANG

Bedauerlicherweise hat sich die corona-bedingte Lage in den letzten Tagen so verschlechtert, dass wir aufgrund der am 19.10.2020 von der Bunderegierung verfügten, einschränkenden Verhaltensmaßregeln gezwungen waren, die für 25.10.2020 geplante Zeremonie abzusagen!

Wir danke für Ihr Verständnis. Kränze werden lediglich im ganz kleinen Rahmen am Soldatenfriedhof niedergelegt werden.

Für die Organisatoren:

Der ÖSK-Landesgeschäftsführer

Obst i.R. Dieter Allesch